

ANIMATION. Jusqu'au 18 août, la manifestation attend les amateurs de danse de salon du jeudi au samedi soir

Dansons sur les quais



Les apprentis danseurs s'en donnent à cœur joie sur les quais

PHOTO ERIC DESPUJOLS

Hugues Riffard

Depuis 2004, l'association Danse avec nous organise chaque été, en bord de Garonne, une manifestation qui met en valeur les danses de salon : « Dansons sur les quais ». Ce genre d'événement ne se déroule que dans trois villes : Paris, Toulouse et Bordeaux. Cette année, l'emplacement choisi est celui du marché du Colbert. Il a été décidé au dernier moment après de vives négociations avec la CUB et la Mairie parce que le site habituel, en face des Quinconces, est actuellement en travaux.

Cours gratuits. L'association est subventionnée à hauteur de 2 000 euros par la Mairie et fonctionne grâce au bénévolat des membres et des professeurs de danse intervenants. Le spectacle est assuré par des cours, gratuits pour tous, et des démonstrations de danse en couple. En retour, les écoles de danse gagnent à se faire connaître, la manifestation permettant d'attirer de nouveaux adhérents.

Celle-ci se déroule pendant cinq semaines et a lieu tous les jeudis, vendredis et samedis soir de 19 heures à minuit. Les organi-

sateurs, Marcel Le Roux et Marc Pinaud, ont comme objectif de faire connaître les danses en couple, qui reviennent en force grâce au rock, au swing, au lindy hop (mélange de swing et de bee-bop), mais surtout grâce à la vague salsa qui fait des émules, toutes générations confondues.

Des danses qui reviennent en force grâce au rock, au swing mais surtout grâce à la vague salsa qui fait des émules, toutes générations confondues

L'affluence est au rendez-vous puisque, pour la première soirée du jeudi 19 juillet, pas moins de 200 personnes se sont retrouvées pour se trémousser sur des paso doble et autres tangos. La manifestation connaît en effet une croissance régulière depuis sa

création. Quelque 2 000 personnes l'avaient fréquentée en 2004, contre presque 10 000 l'année dernière. L'ambiance y est bon enfant et intergénérationnelle. Le spectacle, offert à la vue de tout un chacun, attire les badauds et les promeneurs qui sont invités à se joindre à la danse et à participer aux festivités.

Des habitués. Jean-Paul est au rendez-vous tous les ans. Danseur émérite, il fait partie d'une association dont le professeur va donner des cours pendant la soirée. Quant à Nicole, elle est venue soutenir son enseignant en compagnie de Lucette. Elles suivent cette manifestation estivale depuis la première édition et reviennent à chaque fois. Si tous les trois assistent régulièrement au festival, c'est tout simplement parce qu'il n'y a « pas assez d'endroit pour danser ! ».

Le succès de la manifestation, en passe de devenir un événement majeur, s'explique par l'envie grandissante des gens de danser en couple et de se faire plaisir dans un cadre et une ambiance agréable. Le retentissement est tel que les organisateurs n'ont qu'un seul souhait : pouvoir acquérir un site définitif de façon à pérenniser la manifestation.